



MICHAEL UNGERER QUITTE EXPLORA JOURNEYS

Genève, Suisse, 4 mars 2024 - Explora Journeys a annoncé aujourd'hui le départ de Michael Ungerer, qui quitte la société pour des raisons personnelles. Ayant servi en tant que PDG pendant près de cinq ans, Ungerer a été un pilier dans le développement et le lancement réussi d'Explora Journeys, marquant le début de son voyage avec le premier navire, EXPLORA I.

Pierfrancesco Vago, président exécutif de la division croisière du groupe MSC, a exprimé sa gratitude : « *Collaborer avec Michael pour concrétiser cette marque extraordinaire et ériger ses fondations a été une expérience formidable. Je tiens à lui exprimer ma reconnaissance pour son dévouement et son impact significatif. Nous lui souhaitons tout le succès possible dans ses futurs projets.* »

De son côté, **Michael Ungerer** a déclaré : « *Donner naissance à une nouvelle marque de luxe dans le contexte actuel a représenté une opportunité unique et un voyage incroyable. Travailler avec Pierfrancesco Vago, un véritable visionnaire, ainsi qu'avec toute la famille Aponte, a été un honneur immense. Je leur suis profondément reconnaissant pour leur engagement indéfectible et leur vision à long terme, caractéristiques uniques d'une entreprise familiale. Cela a été la clé de notre réussite.* »

Michael Ungerer continuera à servir en tant que conseiller pour Explora Journeys jusqu'à la fin août, Pierfrancesco Vago assume désormais les responsabilités de PDG.

Contacts presse

Matriochka Influences

Mélissa Ollivier – melissa.ollivier@mtrchk.com - 06 59 62 57 47

Lily Jeanne - lily.jeanne@mrtchk.com - 06 20 37 22 82

À propos Explora Journeys

Explora Journeys est la nouvelle marque du groupe MSC, dont le siège se trouve à Genève, en Suisse, et a été créée au cœur de l'hospitalité de luxe suisse. En s'appuyant sur les 300 ans d'héritage maritime de la famille Aponte, la marque est née de la volonté de redéfinir l'expérience océanique pour une nouvelle génération de voyageurs exigeants. L'ambition de la marque est de créer un "Ocean State of Mind" qui reconnecte les hôtes à la mer, à eux-mêmes et à d'autres personnes partageant les mêmes valeurs, tout en proposant des itinéraires qui mélangent des destinations emblématiques et des ports confidentiels, pour un voyage qui invite à la découverte sous toutes ses formes.

Équipé des dernières technologies environnementales et marines, Explora Journeys offre un nouveau style de voyage océanique. Une flotte de six navires sera lancée entre 2023 et 2028, en commençant par EXPLORA I en mer depuis le 24 juillet 2023.

EXPLORA I dispose de 461 suites, penthouses et résidences en bord de mer, conçues pour être des "chez-soi en mer", chacune dotée d'une terrasse privée et offrant une vue imprenable sur l'océan, un choix de onze expériences culinaires à travers six restaurants ainsi qu'un dîner en suite, Chef's Kitchen, douze bars et salons (huit intérieurs et quatre extérieurs), quatre piscines, de vastes ponts extérieurs avec 64 cabanas privées, un espace bien-être, et des divertissements raffinés. Inspiré par l'héritage européen de la compagnie, Explora Journeys offrira à ses hôtes une expérience immersive de l'océan et une hospitalité raffinée et discrète.

EXPLORA II est actuellement en construction et entrera en service en août 2024.

EXPLORA III entrera en service en 2026 et EXPLORA IV en 2027, les deux navires étant propulsés au GNL.

EXPLORA V et EXPLORA VI entreront en service respectivement en 2027 et 2028.

Pour en savoir plus sur Explora Journeys, rendez-vous sur explorajourneys.com ou suivez-nous sur [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) et [LinkedIn](#).